

OLEARIA solandri Aurea

Noms français : Oléaria solandri Aurea, à feuilles de cyprès, Aster doré en arbre

156800

Famille des Composées - Synonyme : aucun de connu

Parents :

Origine : Côtes de la Nouvelle-Zélande

Introduit :

Rusticité d'environ -13° à -14°C

Description

Bel arbuste de taille moyenne de 1,5 à 3 m de haut pour 1 à 2 m de large. Feuillage persistant d'un ton jaune-vert. Végétation très rapide, dense. Rameaux très serrés, érigés. Feuille réduite au minimum. Fleurs en été, en marguerites blanches très parfumées. Excellente résistance au froid et aux embruns de bord de mer. Magnifique plante de littoral.



Étymologie

Du latin OLEA (olivier), ressemblance des feuilles de certaines variétés d'OLEARIA avec celles de l'olivier.

Maison
fondée
en
1960



Un demi-siècle au
service des plantes

Utilisation

Excellente plante pour des conditions extrêmes en bord de mer, en supportant les forts vents chargés de sel ou de sable, mais réclame avant un sol bien drainé même pauvre. A planter en haies droites ou variées, et se prête très à la taille en nuages, soit en niwaki soit en massifs.



Entretien

A tailler au printemps de chaque année au départ de la végétation, de préférence par temps sec et surtout avec des outils très tranchants. Les cochenilles sont les parasites les plus courants.



Feuillage de printemps

Des plantes du monde entier



En exposition-vente



Floraison de juillet-août



www.pepinieresdekerzarch.fr

Les Pépinières de Kerzarc'h

Route de Nostang - RD 33

56700 MERLEVEZEZ

Tél 02 97 65 75 09

